



さとう とういち 議員  
佐藤 幸市

# 複合施設の新たな候補地は

## 奥州街道沿いや駅周辺を検討したい

### 道路整備について

であるとの認識は変わっており、どういった施設が適しているのか、関係団体等から意見をいただき、方向性を決定していく事としております。又、複合施設の新たな候補地については、奥州街道沿いや駅周辺を候補とすることを前提に考えております。

### (仮称) 株まちづくり矢吹事業について

佐藤 ①多元化の受け皿  
②複合施設の指定管理者  
③道の駅の運営④まちづくり支援⑤太陽光発電会社などを想定した株式会社を設立しますとの内容ですが①～⑤それぞれ経営するのどのような形の会社なのか具体的に説明いたします。

### 中心市街地復興 まちづくり事業について

佐藤 東邦銀行跡地は多くの町民が西側商店街の復興の拠点と考えているが、地盤が軟弱のため計画が中止となったが、跡地の今後の利用計画はどのように考えているのか。又、検討されてきた複合施設計画は場所の変更も含め、どのように考えているのか伺う。

町長 東邦銀行跡地に關しましては、土質調査の結果、地下40mまで軟弱地盤で構成されていることが判明し、新たな候補地を検討することとしました。



東邦銀行跡地

町長 道路整備については駅前通りについては予定はありません。奥州街道については、無電柱化など歩きやすい道路整備など歩く人を増やすための景



石川街道

町長 二つの事業は、第6次矢吹町まちづくり総合計画に位置つける新規事業であり、具体的な事業計画については、来年度以降検討することと

なっており、あくまでも想定として例示したものであります。具体的には来年度以降になりますので「設立を目指す」ということをご理解をいただきたいと思います。株式会社の実現性については、例えば多くの道の駅で第3セクターによる株式会社を設立している事や、三鷹市では、株式会社まちづくり三鷹を設立し、様々なまちづくり支援を行っており、十分検討できると考えております。

### 町政を問う(一般質問)